

Auszug aus dem Protokoll des Grossen Gemeinderates vom 18. November 2019

449 4.572 Strassenbeleuchtung Öffentliche Beleuchtung / Übernahme ,Kreditabrechnung

Ausführungen des Gemeinderates

Rudolf Thomann: Zur Kreditabrechnung hat er keine Ergänzung anzubringen. Es kam zu einer Punktlandung, was allerdings nicht schwierig war, da der Vertrag mit der BKW vorher ausgehandelt wurde. So gesehen hat dieser Antrag eher formellen Charakter und der Gemeinderat bittet, dem Geschäft zuzustimmen. Zur Erinnerung führt er aus, dass wir eine Occasionsbeleuchtung gekauft haben, respektive übernehmen mussten. Längstens nicht überall ist die Beleuchtung auf dem neusten Stand. Wir müssen künftig entsprechend investieren, um diese wieder auf Vordermann zu bringen. Bereits im nächsten Jahr wird dem GGR ein Kreditantrag unterbreitet. Dies ist heute aber kein Thema und ist noch Zukunftsmusik.

Stellungnahme der Sachkommission Planung, Umwelt, Bau

Jürg Leuenberger: Am 12. November 2019 hat die Sachkommission Planung, Umwelt, Bau das Geschäft bei der Abteilung Bau geprüft. Es wird empfohlen, auf das Geschäft einzutreten und der Kreditabrechnung zuzustimmen.

Eintreten

Das Eintreten ist unbestritten.

Fraktionssprecher / Allgemeine Diskussion

Keine Wortmeldungen.

Beschluss (einstimmig)

Der Grosse Gemeinderat von Spiez

- auf Antrag des Gemeinderates
- gestützt auf Art. 40.1 g) der Gemeindeordnung

beschliesst:

Der Kreditabrechnung betreffend Übernahme der öffentlichen Beleuchtung mit Aufwendungen von Fr. 1'292'400 wird zugestimmt.

NAMENS DES GEMEINDERATES

Die Präsidentin Die Sekretärin

J. Brunner

T. Brunner

Geht an

-